



3月のえんだより

2023年 3月1日 NO.12

はあと保育園中央
〒753-0064
山口市神田町4-22
TEL 083-941-5580
園長 蒔 英朗



Facebook

厳しい寒さもようやく終わりを告げ、ポカポカとした陽気の日も増えてきました。今年度も残すところあとわずか。寂しいような嬉しいような思いが子ども達の胸にも訪れているようです。進級や卒園に向けてご家庭でもお忙し時期かとは存じますが、よろしく願い致します。子ども達が落ち着いて楽しく過ごせるよう、職員一同気を引き締めてまいります。1年間大変お世話になりました。また、引き続き、在園される皆さんには、新年度も新たな気持ちで保育を進めてまいりたいと考えていますので、よろしくお願い致します。



今月の予定

- 1日(水) サッカー教室
 - 2日(木) 英語教室
 - 3日(金) ひなまつり会
 - 4日(土) OYA塾
 - 6日(月) 身体測定 体操教室
 - 7日(火) 避難訓練
 - 10日(金) お別れ遠足(お弁当の日)
 - 14日(火) 誕生会
 - 15日(水) サッカー教室
 - 16日(木) 英語教室
 - 17日(金) お別れ会
 - 22日(水) 卒園式リハーサル
 - 25日(土) 卒園式
 - 29日(水) お別れ式
 - 30日(木) 希望保育
 - 31日(金) 希望保育
- 4月1日(土) 入園式



写真販売について

- 第3期(10.11.12月分)写真販売は、コドモンにて行いましたが、第4期(1.2.3月分)写真販売は「るくみー」にて行います。
- アカウントを削除された方は、再度登録をお願いします。
- 写真販売期間
3月27日(月)～4月8日(土)
- ※再販売はありません。

新年度に向けておねがい

- 上靴を購入される際には、白色の上靴の購入をお願いします。(キャラクター不可)
- もり組、かぜ組、だいち組のお子様は、コップ付きの水筒を持って来て下さい。散歩に行く際は、自分で持って行きますので必ずヒモを付けてきてください。
- 持ち物には全て記名をお願いします。

家庭保育のご協力

- 30日(木)/31日(金) 希望保育
- ・保育時間: 8時～18時(延長保育はありません)
- ・持参物: お弁当、すいとう
- おやつ2回分(0.1.2歳)
- おやつ1回分(3.4.5歳)
- 着替え1セット
- オムツ5枚(必要な方のみ)

○1日(土) 入園式

- ・家庭保育のご協力をお願いします。
- 都合がつかず保育を希望される方は、お知らせください。
- ・お弁当とおやつ持参となります。



LINEの使用について

- 3月31日(金)朝9時をもって、LINEアカウントを停止します。諸連絡がある場合には、電話にて連絡をお願いします。(083-941-5580)
- 4月1日(土)玄関に2023年度用のQRコードを掲示しますので登録をお願いします。

お弁当の日

- 3月10日(金)は、お弁当の日です。
- うみ組～だいち組さんは、レジャーシートの準備をお願いします。

服装について

○4月からは、たいよう組さんもポロシャツ体操ズボン、スモック着用となります。午後からは着替える事もありますが、ポロシャツ、体操ズボンスモックで過ごすよう習慣づけましょう。

○ほし組さんからはポロシャツ、体操ズボンスモックを着用して登園しましょう。



3月うまれのおともだち

もり組	1名	
かぜ組	いぶきくん	めいさん
だいち組	ゆうかさん まさきくん	かすみさん そうくん 他2名

3月 クラスからのお知らせ

たいよう組

吹き抜ける風に、少しずつ春のにおいを感じる季節となりました。身支度をし、自分で靴を持って園庭に向かっていく子ども達の後ろ姿に、この1年間の成長が見え、嬉しく思っています。たいよう組での最後のひと月となります。「自分で」の気持ちが芽生え、様々なことに挑戦したり、できなかったことができるようになったり、語彙が増え話すことを喜んだりする姿も見られます。思いをしっかりと発揮し、できることを共に喜び合いながら、進級していく事を楽しみに感じられるように過ごしていきたいと思います。

◎暖かくなってきました。肌着は半袖やランニングタイプのものにしてください。活発に動き、汗をかきますので薄手の服で過ごせるように準備をお願い致します。

ほし組

ほし組になり早1年。気付けば、お喋りも上手になり、自分でできることも増え、顔つきもお兄ちゃん・お姉ちゃんになって成長を感じることができた1年間でした。あと1ヶ月でうみ組に進級ということで、水筒の開閉や衣服の着脱、トイレトレーニングも本格的に進めていっています。ご家庭でも、お子様と一緒に声をかけながら少しずつチャレンジしてみてくださいね。
また、日中は寒さも落ち着き暖かくなってきました。園外に散歩に出ることや、戸外で遊ぶことも増えてきますので、履き慣れた運動靴で登園していただくようよろしくお願いいたします。

【おねがい】

- *進級に向けて、登降園準備をお子様と一緒に行ってください。
- *持ち物の記名が薄くなっているため、再度確認し、記名をお願いします。
- *子ども同士の間わりが増えてきました。週末に爪の長さを確認し、爪の長いお子さんは切ってきていただくようお願いいたします。

うみ組

うみ組で過ごすのも残り1ヵ月となりました。4月を思い返してみると新しい環境に慣れず涙が止まらなかったり、先生に手伝ってもらいながら食事をしたり、着脱をする事が多かったうみ組さん。今では1人で出来る事が増え、困っているお友達がいると一緒に手伝ってあげる姿が見られるようになりました★子ども達の成長を近くで見ることが出来て、担任一同本当に嬉しく思います。昨年度同様にコロナ禍という事もあり、家庭保育の協力、登園自粛など保護者の皆様には多大なるご迷惑をお掛けし申し訳ありません。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、無事に1年を終える事が出来ました。4月からはもり組さんになり、子ども達はより一層元気に、たくましく成長する姿を楽しみにしています♪1年間大変お世話になりました。残り1ヵ月もよろしくお願いいたします。

◎おねがい

- ・もり組からは、朝のおやつがなくなります。朝食をしっかり食べて登園してください。

もり組

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に嬉しさを感じているこの頃です。待ちわびていた春が訪れ、きれいな花も見かけるようになりました。ひなまつりの歌を歌いながら、春の訪れを喜んで子どもたち。暖かなそよ風に誘われて、子どもたちはいつにもましてお散歩を楽しんでいる様子です。

「ひとりでもできたよ!」と、この1年間で自分でできることがたくさん増えました。

来年度へ向けみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しみたいと思います。

1年間担任として至らないところもあったかと思いますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございます。

かぜ組

・残り1ヵ月となりました。1年間お世話になりました。

友だちとの間わりが増え、トラブルになる事もありますが、大抵の事は自分たちで解決できるようになりました。

4月当初は泣いてくるお友だちもいらっしゃいましたが、泣くことなく、自分でカバンを持ち登園できるようになりました。

先月の散歩時も、きちんとリュックを背負いお散歩ができました。日頃からの習慣だと実感しました。

今月お願いしたいことがあります。挨拶です。朝起きたらまずご家庭でも挨拶をお願いします。保育園でも登園時には元気に挨拶をしてほしいです。保護者の方からの声掛けのご協力をお願いします。

★お願い

女の子は髪の毛をゴムで全体を結んでくるようお願いいたします。昼食時に、ご飯の中へ髪の毛がつかっていることがある為です。

帰宅時には、リュックサックの荷物の整理が自分でできるよう声掛けをお願いします。

折り紙がなくなったら子どもたちに持参するようお願いしていますが、折り紙は柄のない無地の折り紙を準備してください。

だいち組

◎だいち組で過ごすのも残り1ヵ月となりました。4月から3つの目標を意識しながら、過ごしてきましたが、いろいろな行事を経験して大きくなったり、お友だちとかわるなかで、様々な葛藤、一緒に過ごすことの楽しさを感じながら、成長してきた子どもたちです。残りの保育園生活で、楽しい思い出をたくさんつくっていきながら、進級に向けての準備を子どもたちと一緒にしていきたいと思っております。

2月はお店屋さんごっこやお弁当をもってのお散歩など、異年齢の交流をもつ機会がありました。自分より年下のお友だちのお世話をしたり、優しくしたりする経験を積むことができました。また、保育園での最後の行事、卒園式も控えています。歌の練習をしていると少し寂しさもありますが、保育園生活を振り返りながら、成長した姿を保護者の皆様と一緒に共有したいと思います。

◎保護者の皆様におかれましては、コロナ禍で制限があるなか、保育運営のご協力また、子ども達の成長を温かく見守っていただき、誠にありがとうございました。